KandidatInnen für den Zentralvorstand

Sara Savona *1992, Sektion Basel Union

Die Freidenker-Vereinigung der Schweiz orientiert sich an einem nichtreligiös geprägten Humanismus und setzt sich für die Aufklärung der Bevölkerung ein.

Unlängst findet diese humanistische Ethik auch bei den Studierenden grossen Anklang und die Zeit ist gekommen, sich auch im universitären Rahmen aktiv für eine bessere Welt einzusetzen.

Als Studentin und Mitglied der Freidenker-Union Basel würde ich gerne einen Beitrag zur engeren Zusammenarbeit der Hochschulgruppen und der Freidenker Schweiz leisten. Momentan studiere ich in meiner Heimatstadt Basel im 6. Semester Psychologie und bin seit Ende September 2012 Co-Präsidentin der hiesigen Hochschulgruppe frei denken uni basel. Frei denken uni basel setzt sich aktiv mit Wissenschaft, Ethik, Kunst, Philosophie und Religion auseinander und bietet eine wöchentliche Plattform für fachübergreifende Diskussionen.

Neben meiner Liebe für Sprachen, liegt mein Interessensgebiet bei der kognitiven Psychologie (insbesondere den kognitiven Verzerrungen (Biases), die Menschen zu irrationalem Denken verleiten) und der Entwicklungspsychologie (meine Bachelorarbeit behandelt die Frage, warum und wie Kindern kritisches Denken in den Schulen beigebracht werden sollte) – Themen, die ich auch in Zukunft weiterzuverfolgen gedenke. Ebenfalls bin ich Mitglied des universitären Studierendenrates in Basel und Autorin der Giordano

Bruno Stiftung Schweiz, welche die Grundzüge eines naturalistischen Weltbildes und einer säkularen, evolutionär-humanistischen Ethik der Öffentlichkeit näher bringen will.

Ich verfolge die Arbeit der Freidenker Schweiz mit grossem Interesse und es würde mich sehr freuen, wenn sich die Möglichkeit ergeben würde, Mitglied des Zentralvorstands zu werden, um so mit viel Motivation und Leistungsbereitschaft die Kommunikation mit der Studierendenschaft zu fördern und das schlummernde Potenzial voll auszuschöpfen.

Eric Perruchoud *1964, Section Genève

Né à Genève le 2 septembre 1964. Célibataire, sans enfants.

Profession: Bibliothécaire.

Membre de la Libre Pensée de Genève depuis 2009, j'en suis devenu le président en avril 2012, en remplacement de Joseph Bouquet.

Je me suis décidé à déposer ma candidature au comité central de l'ASLP, suite à la démission de Jean-Pierre Ravay. Je pense en effet qu'il est plus que jamais indispensable de conserver un représentant de la Suisse Romande au sein des instances nationales de notre association.

